



CUSTOMER CHARGE:

Este cargo es una tarifa fija que ayuda a cubrir el costo de la prestación de servicios esenciales, independientemente de la cantidad de electricidad que use. Cubre los gastos administrativos y relacionados con el cliente, tales como:

- Costos de mantenimiento y operación de los medidores que rastrean el uso de electricidad.
- Costos administrativos relacionados con la generación de facturas y el manejo de consultas de clientes.
- Gastos relacionados con el cumplimiento de los requisitos de seguridad, ambientales y legales.

ENERGY & DELIVERY CHARGES:

Por lo general, estos cargos se denominan conjuntamente "Cargo de base". Este es el costo de infraestructura, mantenimiento y entrega de energía. Esta tarifa cubre los costos de entrega de la electricidad desde la planta de energía hasta el hogar o negocio del cliente.

POWER SUPPLY ADJUSTMENT:

Este cargo cubre el costo del combustible que BTU utiliza para generar electricidad o el costo de comprar electricidad de otras fuentes. Es un cargo variable, que refleja los cambios en las condiciones económicas, y se transfiere directamente uno por uno a los clientes. Calculado sobre la base del uso por kilovatio-hora (kWh), este cargo puede ajustarse en función de los precios del mercado y otros factores.

REGULATORY PASS-THROUGH CHARGE:

Este cargo recupera el costo total de las tarifas de Costo de Servicio de Transmisión (TCOS) de BTU según lo establecido anualmente por la Comisión de Servicios Públicos (PUC) de Texas. El TCOS refleja los gastos de la empresa de servicios públicos para mantener el acceso al sistema de transmisión regional, donde la electricidad viaja a través de líneas eléctricas de alto voltaje desde las fuentes de generación hasta las redes de distribución locales. Todas las empresas de servicios públicos en el sistema del Consejo de Confiabilidad Eléctrica de Texas (ERCOT, por sus siglas en inglés) pagan TCOS. Es un cargo de transferencia que garantiza una entrega de energía confiable a todos los clientes de BTU.

DEMAND CHARGE:

La demanda, medida en kilovatios (kW) o megavatios (MW), se refiere a la cantidad máxima de energía eléctrica que se está consumiendo en un momento dado. Esto contrasta con la energía, que es la cantidad de energía utilizada durante un período de tiempo, medida en kilovatios-hora (kWh). La demanda se mide cada 15 minutos. Un cargo por demanda es una tarifa basada en la cantidad más alta de electricidad que un cliente usa a la vez durante un período de facturación. Esta tarifa se aplica a los usuarios comerciales o grandes, ya que cubre el costo de mantenimiento de la infraestructura para satisfacer los picos de demanda. El cargo refleja el mayor consumo de energía a corto plazo del cliente, no el consumo total de energía.

COLLEGE STATION FRANCHISE FEE:

Esta tarifa puede considerarse el alquiler o reembolso que BTU paga a la ciudad de College Station por el uso de los derechos de paso público de College Station. Se utiliza para acomodar la infraestructura de servicios públicos que BTU coloca dentro de la propiedad o las servidumbres de College Station. Se trata de una estructura de tarifas común que los municipios pueden imponer a las empresas de servicios públicos que operan en su territorio.